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Data: 26.03.2015 

 

 

Coordenador (a) da comissão: Custódio Rodrigues do Amaral 

Relator (a) da comissão:  

Antonio Pitol  

Relação de presentes: 

1) Antonio Barrichelo – MOPS 

2) Antonio Pitol – Past da Saúde 

3) Amaury César Alexandrino - DEFIPAR 

4) Acir Ribeiro de Queiroz - FAMOPAR 

5) Celso Tenani Melchiades – CMP/PR 

6) Claudiney Batista – SindPetro PR e SC 

7) Custódio Rodrigues do Amaral UGT 

8) Eduardo Caceres de Oliveira – SESA/DSEI 

9) Fabiana Aguiar - CREFITO 

10) Gina C. Giambarrési - SindSaúde 

11) Rangel da Silva - FEHOSPAR 

12) Terezinha Aparecida de Lima - IBDA 

13) Leonardo Di Colli - CRF 

14) Luiz Fernando Zanon de Almeida -  

15) Ivana Lúcia Belmonte – SESA 

16) José Carlos Leite – SINDPREVS 

17) João Luis Gallego C. - SESA 

18) Nelson Mayrink Giansante – CRM 

19) Erika  Luiza da Silva Feller – SESA/SVS/CEVS/DVVSP 

20) Jiovany Kissilevig – CMP 

21) Marcelo Hagebock Guimarães – CREF9/PR 

22) Raul JR Bely – SVS/SESA 

23) Sandra T. L. Tolentino – SESA/SVS 

24) Silvana Rausis Fachenco – ASSEMPA   

25) Sonia Maria Dotto Ampessan – SVS/DEST/DVIAS 

26) Jeremias Brizola 

27) Valton Witkwski – SindiPetro 

 

Justificativas de ausências:  

Ely de Campos Van Kampen 

Tereza Maria Pauliqui Peluso – UEM/HUM 

 

 

Pautas: 

- Informes Gerais; 

   Eleição da Coordenação e Relatoria da Comissão 

- Relatório Anual de Gestão 2014 - Diretriz 12 

- - Oficina da 11ª. Conferencia Estadual de Saúde 

.  Situação da Dengue no Paraná 

-  Protocolo 13.455.195-0 



 

 

Informes Gerais:  João Luis Gallego(SESA) informou sobre a Campanha da vacina 

HPV para meninas de 9, 10 e 11 anos, que na verdade não é exatamente uma campanha, 

é ou está dentro de uma rotina. Pede aos conselheiros que façam também a divulgação 

da mesma aconselhando a população alvo a procurar a sua respectiva UBS para receber 

a vacina de prevenção de cólo de útero. já que no ano passado, na 2ª. Etapa, realizada no 

mês de setembro, houve uma baixa procura por parte desse mesmo  público alvo. Em 

relação a outras vacinas que porventura estão em falta, afirmou que é devido à 

dificuldade de obtenção do soro e está acontecendo em outros Estados e também 

mundialmente. Disse também que, provavelmente em 25 de abril teremos o início da 

vacina da Influenza. 

Eleição da Coordenação e Relatoria da Comissão 
Com a  concordância  unânime dos presentes no início da reunião, (porque alguns dos 

nomes constantes da lista de presença chegaram depois), foram eleitos, Custódio 

Rodrigues do Amaral como Coordenador e Antonio Pitol como relator. 

 
Relatório Anual de Gestão- RAG 2014: A técnica Sonia Ampessan apresentou  o 

RAG 2014 com a Metas relativas à Diretriz 12 detalhando   as Metas atingidas,  as 

Metas atingidas parcialmente e as não atingidas. Em relação à Meta 12.21 constante 

como atingida, a Comissão concluiu por considera-la atingida parcialmente, 

considerando que a meta era 95% dos municípios notificando doenças ou agravos 

relacionados ao trabalho da população residente, e foi atingido 94,48%, no que houve 

concordância por parte do representante da SESA.  

Houve sugestão e foi aceito pela representante da SESA, de se fazer, nas próximas 

apresentações, demonstração de incidências de endemias por meio de mapas 

geográficos. 

A Comissão é de parecer favorável à aprovação do RAG 2014 no que se refere a esta 

Diretriz. 

Definição do Tema para a Oficina da 11ª. Conferência Estadual de Saúde 
Conforme definido na Reunião anterior, foi resgatado o Tema, qual seja,   

Promoção da Saúde: Pode acontecer comigo?! e, completada a Equipe, ficando assim 

definida:  

Coordenador: Tereza Maria Pauliqui, e completada a Equipe responsável com o 

nome do Vice coordenador: Nelson Mayrink Giansante 

Relator: Ivana Belmonte 

            Vice relator: Fabiana Aguiar  

           Palestrante:  

 

  Os membros presentes desta Comissão  discutiram  algumas possibilidades, porém, 

não deixou definido ainda o nome do Palestrante, o que ficará a cargo da Equipe 

responsável por esta Oficina.  

Fabiana sugeriu e foi aceito pela Comissão a elaboração de um questionário a ser 

aplicado aos delegados da 11ª. Conferência visando levantar dados a respeito do tema 

para incrementar o trabalho da Oficina. 

Situação da Dengue no Paraná 
Raul  da SVS/SESA fez apresentação do Boletim oficial Epidemiológico da última 

semana, o n. 11, que também está disponível no site da SESA, fazendo a análise 

comparativa por meio de quadro distributivo da dengue no mesmo  período do ano 

anterior onde ficou evidenciado o aumento da incidência em  praticamente  todas as 



Regionais e Municípios analisados. Recomendou a visita ao site da dengue: 

www.dengue.pr.gov.br. 

Protocolo 13.455.195-0 
Trata-se de solicitação do MP sobre a suficiência ou não de contratação de pessoal para  

a reorganização e reestruturação da Vigilância em Saúde. 

A Comissão entendeu  não ser de sua competência tratar desse assunto  

e não dispõe de subsídios suficientes para responder o questionamento formulado pelo 

MP. 

Encaminhamento: Recomenda que seja encaminhado à Superintendência de Vigilância 

em Saúde para análise e resposta ao questionamento do MP. 

 

 Encaminhamentos/providências para a secretaria executiva: 

-. 

 

Solicitação de pautas para a próxima reunião: 

- Condução para que as metas relacionadas a saúde do trabalhador sejam avaliadas pela  

Comissão de Saúde do Trabalhador. 
 

http://www.dengue.pr.gov.br/

